
Vendredi 15 janvier 2021 
Chers parents, 

Voici votre édition de “​La Vague, la nouvelle qui fait du chemin!​” pour le ​ Vendredi 15 janvier 
2021. 
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Remise des tests EHB pour les 4e et 7e 
L'évaluation des habiletés de base des 4e et 7e années a été reportée. L'administration de 
l'évaluation se déroulera à partir du 15 février au 12 mars 2021. ​Veuillez consulter la page web de 
l'évaluation des habiletés de base (EHB)​ pour le calendrier actualisé des dates importantes de la 
FSA.  

FSA Postponed for grade 4 & 7e  
The Grades 4 and 7 Foundation Skills Assessment administration has been postponed. Assessment 
administration will run from February 15 - March 12, 2021. Please visit the ​Foundation Skills 
Assessment (FSA) web page​ for the updated calendar of important FSA dates. 

Rapport de la consultation sur 
l’élargissement de l’espace 
francophone à Nanaimo 
Suite à la consultation de la 
communauté de Nanaimo sur la suite du 
programme francophone au secondaire 
le 24 novembre dernier, un rapport a été 
produit qui résume les discussions. Ce 
document a été présenté au conseil 
d'administration du CSF à la dernière 
rencontre du CA le 19 décembre 2020. 
Vous pouvez lire ce document ​en suivant 
ce lien.  
 
http://esbpublic.csf.bc.ca/Attachments/398c3e6e-131d-4e8b-9826-2b487a6dec9e.pdf 
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Report on the consultation on the expansion of the francophone space in 
Nanaimo 
Following the consultation of the Nanaimo community on the continuation of the Francophone 
high school program on November 24th, a report was produced summarizing the discussions. This 
document was presented to the CSF Board of Directors at the last Board meeting on December 19, 
2020. You can read this document by ​following this link​. (document in french only). 
 
http://esbpublic.csf.bc.ca/Attachments/398c3e6e-131d-4e8b-9826-2b487a6dec9e.pdf 
 

Livres en français 
 
Le chapitre de Nanaimo-Ladysmith de Canadian Parents for French (CPF) fera un don de 20 $ 
à la collection de français de la VIRL avec chaque nouveau membre individuel/familial qui sera 
inscrit pour une adhésion gratuite d'un an à notre chapitre jusqu'au 31 mars 2021. 
 
Nous recueillons des suggestions de livres français, de romans graphiques, de musique, de 
jeux, etc. que nous pourrions demander à la VIRL d'acheter. Pourriez-vous nous suggérer du 
matériel de bibliothèque ? Si vous désirez commander des livres, veuillez écrire à l’adresse 
courriel ci-dessous :  
 

Paula Ng 
CPF Nanaimo-Ladysmith Chapter President 

cpfnanaimoladysmith@gmail.com 

French books 
 
The Canadian Parents for French (CPF) Nanaimo-Ladysmith Chapter will be making a $20 
donation to the VIRL's French collection with every new individual/family member who signs 
up for a free one year membership to our chapter until March 31, 2021.  
 
We are gathering suggestions for French books, graphic novels, music, games, etc that we 
could request the VIRL purchase.  
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Are there any library materials that you could suggest? If you would like to order books, please 
write to the email address below : 
 

Paula Ng 
CPF Nanaimo-Ladysmith Chapter President 

cpfnanaimoladysmith@gmail.com 
 

Journée thématique - jumeau / jumelle 
 
Le ​29 janvier prochain​, il y aura une journée thématique jumeau / 
jumelle. Votre enfant a le rôle de se trouver un coéquipier et de 
porter des vêtements ou accessoires afin de ressembler le plus à 
votre compagnon. Beaucoup de plaisir à venir! 
 

Theme day - twin / twin 
 
On ​January 29th​, there will be a twin / twin theme day. Your child's 
role is to find a teammate and wear clothes or accessories to look as 
much like your companion as possible. Lots of fun to come! 
 

Semaine de la francophonie - arbre généalogique 
 
La semaine de la francophonie sera célébrée à l'école la semaine du 1 au 5 mars. Avec le projet ​"Je 
suis fier de mes racines francophones"​ nous voudrions connecter l’enfant à son origine 
francophone et la raison pour laquelle il apprend le français. Souvent, les enfants ne comprennent 
pas complètement la raison de leur éducation francophone et le besoin de parler français. Nous les 
encourageons à parler français plus couramment non seulement à l'école, mais aussi à la maison.  
 
Pour cela, si cela n'a pas encore été fait, remplissez le document de l'arbre généalogique qui sera 
envoyé dans le sac à dos de votre enfant lundi soir et ​veuillez s’il vous plaît le retourner à l'école 
avant le 30 janvier. ​Nous espérons que ce projet stimulera une conversation avec votre enfant à 
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propos de vos origines francophones. Une murale d'art collectif sera créée par tous les élèves et le 
personnel de l'école à propos de nos origines francophones. Rappelez-vous, une langue doit être 
parlée pour être apprise...Vive le français! 
 

Merci de votre participation!  Madame Pascale 

Francophonie Week - genealogical tree 
 
Francophonie week will be celebrated at school the week of 1 to 5 March. With the project "​Je suis 
fier de mes racines francophones"​ we would like to connect the child to his or her francophone 
roots and the reason why he or she is learning French. Often children do not fully understand the 
reason for their Francophone upbringing and the need to speak French. We encourage them to speak 
French more fluently not only at school but also at home. 
  
To do this, if you have not already done so, fill out the family tree document which will be sent in your 
child's backpack on Monday evening and ​please return it to the school before January 30th.​ We 
hope that this project will stimulate a conversation with your child about your Francophone origins. A 
collective art mural will be created by all students and school staff about our francophone origins. 
Remember, a language must be spoken to be learned...Vive le français! 

Thank you for your participation!  Ms Pascale 

   

 



Levée de fonds de l’APE - Commande de vêtements 
 
La collecte de fonds pour les vêtements de l'École Océane est en cours ! 
Achetez des T-Shirts et Sweatshirts de tailles jeunes et adultes et des masques pour les jeunes.  
N'hésitez pas à envoyer un courriel à ​heather338@hotmail.com​ pour toute question. Je 
déposerai dans le sac à dos de votre enfant votre commande. 
 

Date limite de commande :  Vendredi 29 janvier 2021 

 
CLIQUEZ sur ce lien POUR COMMANDER : 

https://www.etsy.com/ca/shop/ZealousFashion?section_id=31169042 

APE Fundraising - Clothing order 
 
École Océane Clothing Fundraiser Is LIVE! 
Purchase Youth and Adult sizes T-Shirts & Sweatshirts and Youth Masks. 
Feel free to email ​heather338@hotmail.com​ with any questions. I will put your order in your child's 
backpack. 

Order Deadline:  ​Friday January 29th, 2021 
 

CLICK on link below TO ORDER: 
https://www.etsy.com/ca/shop/ZealousFashion?section_id=31169042 
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Prochaine rencontre de l’APE 
 
Nous vous invitons à la prochaine rencontre de l’APE qui sera le jeudi 21 janvier à 18h00. Vous 
pouvez cliquer sur le lien suivant : 

https://csf.zoom.us/j/281334198 
ID de réunion : 281 334 198 

Code secret : oceane 
 

Next APE meeting 
 
We invite you to the next EPA meeting which will be on Thursday January 21th at 18h00. You can 
click on the following link: 
 

https://csf.zoom.us/j/281334198 
Meeting ID : 281 334 198 

Secret code : oceane 
 

Chercher votre enfant 
 
Un petit rappel simplement pour vous rappeler que lorsque vous venez chercher votre enfant, il 
est important de nous téléphoner ​avant 14h30 ​ et/ou nous écrire un courriel avant de vous 
présenter. Lorsque c’est un départ hâtif, veuillez utiliser en tout temps la porte d’entrée 
principale et sonner. ​En ce temps de pandémie, nous demandons de ne pas entrer dans l’école. 
Merci de votre collaboration. 
 

Picking up your child 
 
Just a quick reminder that when you come to pick up your child, it is important to call us 
before 2:30pm​ and/or write us an email before you arrive. When it is an early departure, 
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please use the main entrance door at all times and ring the bell. ​In this time of pandemic, we 
ask that you do not enter the school. ​Thank you for your cooperation. 
 

Inscriptions 2021-2022 
  
À tous les parents désirant inscrire leur enfant pour l’an prochain, vous êtes invités ​dès 
maintenant ​à venir chercher les documents au secrétariat. Je peux également glisser les 
documents dans le sac à dos de votre enfant déjà présent à l’école. N’hésitez pas à nous 
téléphoner en tout temps, il nous fera un plaisir de vous aider. 
 

Registrations 2021-2022 
 
To all parents wishing to register their child for next year, you are invited ​now​ to come and 
collect the documents from the secretariat. I can also slip the documents into the backpack of 
your child already at school. Do not hesitate to call us at any time, it will be our pleasure to help 
you. 
 
 

 
 
Steve Roy 
Directeur / School Principal 
École Océane et du Programme francophone de l'école secondaire de Nanaimo  
Tél.: 250-714-0761 |​ ​Cell.: 604-220-6557  

 


